

UN INCIDENT AU CLUB CANADIEN

Le club Canadien, rue Lagacière Est, a été samedi soir le théâtre d'une scène des plus piquantes qui s'est déroulée entre un baron allemand et un clubman.

Invité au club par un des membres, le baron Von Polenks était en train d'admirer le local lorsque tout-à-coup, il se trouva face à face avec un clubman de ses connaissances. Ce dernier, à la vue de ce sujet allemand, s'enflamma et d'une voix pleine de colère :

— "Que faites-vous ici, demanda-t-il? N'êtes-vous pas Allemand, officier dans l'armée de Guillaume et en outre, représentant de la maison Krupp? votre présence ici cache sans doute une manœuvre d'espion; vous devez quitter ces lieux, vous en aller".

Sur ce, le baron n'attendit pas qu'on l'éconduisit et gagna fièrement la porte.

On prétend que ce baron est membre de la Garnison, à Québec.